

わくわく図書館

中央図書館 263-3359

火~金曜日9時~19時 土・日曜日、祝日は18時まで

江釣子図書館 ☎77-2215 和賀図書館 二72-8307

◆休館日 月曜日(祝日の場合は翌平日) 祝日(江釣子・和賀図書館のみ) 12月28日~1月4日、特別整理期間



おすすめ新着本



『野良犬の値段』

百田 尚樹/著 幻冬舎

突如としてネット上に現れた、謎の誘 拐サイト。「私たちが誘拐したのは以 下の人物です」という文言とともに、 6人の名前と顔写真が公開された。 かつてない劇場型犯罪が幕を開ける。



『ちかてつサブちゃん』

みやにし たつや/作・絵 ぽるぷ出版 ちかてつのサブちゃんは、見たこと のない地上が気になって仕方ありま せん。先輩たちが教えてくれるので すが、サブちゃんの妄想はどんどん おかしなことになっていって…。



お知らせ

春の古本市の開催中止

毎年5月に開催している春の古本市の開催を見合わ せます。不要本の募集は行いません。次回は11月を予 定しています。

■問い合わせ…北上読書連絡会(武塙)☎090-4314-7561

休館情報

- ●全館休館(特別整理休館) 3月31日(水)・4月1日(木)
- ●江釣子·和賀図書館休館 4月29日(木·祝)



中央・江釣子・和賀図書館に 本のセルフ消毒機を設置していますので、ご利用くだ さい。

新着本

繊細さんが「自分のまま」で生きる本 渋沢栄一 運命を切り拓く言葉 ダーリン進化論 わが家の仁義ある戦い 向灰の劇場

お探し物は図書室まで これで暮らす

武田 友紀 渋沢 栄一 高嶋 ちさ子 恩田 陸 青山 美智子 群 ようこ

子ど

小学生になったら図鑑

ポプラ社 食べものはかせになろう!①豆からつくる食べもの

ポプラ社

も かしこくなれる整理整頓 向 にげてさがして け まだまだまだまだ

小学館 ヨシタケ シンスケ

五味 太郎

北上市地域おこし協力隊日記

人脈生かし北上市の魅力を発信 -スポーツを通じたまちづくりに貢献-

深津 咲奈 隊員

この4月末で地域おこし協力隊(スポーツツーリズムプ ロデューサー)を卒業します。卒業後は首都圏の人向け に、北上市の豊かな自然や温かい人との触れ合いを通し て、心と体を癒していただくツアーを行っていきます。

東京でガツガツ働いていたところから、3年前に北上 市に来て、サイクリングイベントや探検トレッキングな どを企画・運営する中で、豊かな自然や地域の人の温かさ に触れ、すごく癒されました。安くて新鮮な野菜が買え る産直や数十分で登山に行ける自然との距離感、いつも 気にかけてくれる地域の人々とのつながり。日々、幸せ でありがたいなぁと感じています。

そんな経験と3年間で得た人脈、北上市を楽しみ尽 くす知識を生かして、たくさんの人に北上市の魅力を 体感してもらえるように今後も頑張っていきます。

協力隊という肩書ですが、私の方がたくさんの人に



協力していただい て、人に恵まれた 3年間でした。お 世話になりまし た。本当にありが とうございまし た!!

まちの話題

市内の話題を紹介

東北大会で上位入賞、全国選抜大会へ意欲 3/I 黒工ボート部と黒北ラグビー部が報告 3/5

第32回全国高等学校選抜ボート大会(3月26日~28日・静岡県浜松市)の男子舵手つきクォドルプルに出場する黒沢尻工業高校ボート部らは1日、また第22回全国高等学校選抜ラグビー大会(3月25日~31日・埼玉県熊谷市)に出場の黒沢尻北高校ラグビー部らは5日、それぞれ市本庁舎を訪れ出場を報告しました。

黒工ボート部の林瑠星主将(2年)と黒北ラグビー部の粕加屋完汰主将(2年)は、鍛錬を重ねた成果を発揮し上位入賞を目指すことを誓いました。



2/27



晴天の雪山を大パノラマで楽しむ

夏油高原スノーシューハイキング

夏油高原インタープリターの会が主催するスノーシューハイキングは、夏油高原スキー場付近で開催されました。例年2月から3月にかけて行われ、ガイドの解説を受けながらスノーシューを履いて雪山を歩くことができます。

最終日には参加者ら32人が、青空と白銀の世界を楽しみました。奥州市から参加した菊池正博さん淑子さん夫妻は「冬の登山は初めて。雪を踏みしめる感触が気持ち良かった」と堪能していました。

消防団の活動を見守る

展勝地ゆかりの桜植樹

北上市消防団とそのOBで組織される北上市消防さくら会は、展勝地公園出会いの広場内に、展勝地開園100周年保全事業で育てたヤエベニシダレ1本を移植しまた。毎年4月29日に園内で消防、思いるのある場所への植樹となりました。菊池一人消防団長は「桜のまた。菊池一人消防団長は「桜のました。東京とで団員の士気が高まる」と気を引き締めていました。



ユネスコ無形文化遺産への一歩 3/3

風流踊を文化遺産に再提案

北上市と奥州市に伝承される鬼 剣舞を含む「風流踊」が、ユネスコ 無形文化遺産の登録へ再提案され ることが決定しました。昨年に一 度提案されていましたが、案件多 数で審査に至らず、このたび改め て提案されることになります。

文化庁では3月末までにユネスコに提案書を提出。来年11月ごろに登録審査が行われる見通しです。



100歳おめでとう

佐藤 トミエさん(村崎野)

佐藤さんは大正10年3月6日、 江釣子生まれ。32歳で故貞義さん と結婚し、36歳の時に飯豊小学校 の隣に居を構えて、文具などの商 店を始めました。子2人、孫5人、 ひ孫6人に恵まれています。

今も店番をし、日記を欠かさず 書いています。また、畑で花を育 てることも好きで「雪が消えたら 草取りをして畑をきれいにしたい」 と春を待ち望んでいました。



3/9

それなり